

Anbei finden Sie eine Unternehmensnachricht von Beyond Capital Partners in deutscher Sprache:
Please find further down a corporate news of Beyond Capital Partners in English language:



FELDHOFF & CIE.
Real impact.

Beyond Capital Partners wird strategischer Wachstumspartner von Feldhoff & Cie.

Juli 2026, Frankfurt am Main – Der von Beyond Capital Partners GmbH („BCP“) beratene Beyond Capital Partners Fund III hat sich an der mit Sitz in Frankfurt ansässigen Feldhoff & Cie. Holding GmbH („FCI“) beteiligt. Das Closing wurde im Juli 2026 vollzogen.

Feldhoff & Cie. ist die führende Kommunikationsberatungsgruppe für die Immobilienwirtschaft in der DACH-Region und ist auf die Unternehmensbereiche Consulting, Communications und Event- & Congress-Management spezialisiert. Das Unternehmen mit Hauptsitz in Frankfurt am Main ist bundesweit mit Standorten in München, Düsseldorf und Berlin vertreten. Seit der Gründung im Jahr 2003 durch Paul Jörg Feldhoff hat sich das Unternehmen zu einem der renommiertesten Beratungshäuser der Branche entwickelt und beschäftigt heute insgesamt rund 90 Mitarbeiter. Mit einem einzigartigen Netzwerk zu Entscheidern aus Immobilienwirtschaft und Politik bietet FCI ganzheitliche Kommunikations- und Beratungsleistungen. Ergänzt wird das Leistungsportfolio der Gruppe durch die Executive-Search-Boutique Leaderslead Advisory sowie die auf Akzeptanzkommunikation für Immobilien- und Infrastrukturprojekte spezialisierte Beratung Hendricks & Schwartz. Gemeinsam bilden sie einen integrierten 360-Grad-Ansatz für Kunden.

Beyond Capital Partners wird neben Kapital und M&A Know-how insbesondere Erfahrung in den Bereichen Wachstumsbeschleunigung und wertschöpfende betriebliche Verbesserungen in die Gruppe einbringen. Gemeinsam verfolgen beide Partner das Ziel, die Position von Feldhoff & Cie. als führende spezialisierte Beratungsplattform für die Immobilienwirtschaft im deutschsprachigen Raum weiter auszubauen. Das bestehende Managementteam bleibt an Bord und wird die erfolgreiche Entwicklung der Unternehmensgruppe gemeinsam mit BCP fortsetzen. Paul Jörg Feldhoff bleibt Gesellschafter und wird die Gruppe weiterhin leiten.

„Nach den fokussierten und unternehmerorientierten Gesprächen der letzten Monate freue ich mich sehr, Beyond Capital Partners als Wachstumspartner an unserer Seite zu haben. Wir werden neue Geschäftsfelder und Märkte erschließen, unsere Expansion beschleunigen und unsere führende Marktposition weiter ausbauen. Gleichzeitig bleiben wir unserem Anspruch treu, die Branche nachhaltiger und zukunftsorientierter zu gestalten“, betont Paul Jörg Feldhoff, Gründer und Geschäftsführer von FCI.

Christoph D. Kauter, Gründer und Managing Partner von Beyond Capital Partners, ergänzt: *„Mit Feldhoff & Cie. investieren wir in den führenden Kommunikationsberater der Immobilienbranche im deutschsprachigen Raum. Angesichts der zunehmenden regulatorischen Anforderungen sowie der fortschreitenden Digitalisierung und Nachhaltigkeitstransformation ist das Unternehmen mit seinem spezialisierten und ganzheitlichen Beratungsansatz hervorragend positioniert. Paul hat ein starkes Führungsteam aufgebaut, mit dem wir in den kommenden Jahren eng zusammenarbeiten werden, um die nächste Wachstumsphase des Unternehmens erfolgreich umzusetzen. Dies soll durch den organischen Ausbau der angebotenen Beratungskompetenzen, der Gewinnung neuer B2B-Kunden sowie durch gezielte Zukäufe vorangetrieben werden, um die Führungsposition auf dem deutschsprachigen Markt nachhaltig zu stärken.“*

Über Feldhoff & Cie.: Feldhoff & Cie. ist mit ihren auf die Immobilienwirtschaft spezialisierten Unternehmensbereichen Consulting, Communications und Event- & Congress-Management die führende Kommunikationsberatung der Branche. Das 2003 gegründete Unternehmen entwickelt strategische, differenzierende und zielorientierte Kommunikationsmaßnahmen, um dadurch konkrete wirtschaftliche Resultate und Wettbewerbsvorteile für Mandanten zu gewinnen und verfügt über ein exzellentes Branchennetzwerk. <https://www.feldhoff-cie.de>

Über Beyond Capital Partners: Beyond Capital Partners ist eine Beteiligungsgesellschaft und erwirbt über die von ihr beratenen Fonds Mehrheiten an profitablen mittelständischen Unternehmen aus der DACH-Region mit dem Fokus auf die Asset-Light Bereiche Dienstleistung, IT, Software, Healthcare, Lifestyle und Entertainment. Diese Transaktion profitiert von der Unterstützung der Europäischen Union im Rahmen des InvestEU-Fonds. <https://beyondcapital-partners.com>



Beyond Capital Partners Fund backs Feldhoff & Cie. as its strategic growth partner

July 2026, Frankfurt am Main – Beyond Capital Partners Fund III, a fund advised by Beyond Capital Partners GmbH (“BCP”), acquired a majority shareholding in Feldhoff & Cie. Holding GmbH (“FCI”), headquartered in Frankfurt. The closing was completed in July 2026.

Feldhoff & Cie. is the leading communications consultancy group for the real estate industry across Germany, Austria, and Switzerland, specializing in Consulting, Communications, and Event & Congress Management. Headquartered in Frankfurt am Main, Germany, the firm operates nationwide through offices in Munich, Düsseldorf and Berlin. Since its founding in 2003 by Paul Jörg Feldhoff, Feldhoff & Cie. has grown into one of the industry's most respected advisory firms and today employs around 90 professionals. Leveraging an unparalleled network of senior decision-makers across the real estate industry and the public sector, the Group provides integrated communications and strategic advisory services. The Group's service offering is further complemented by the executive search boutique Leaderslead Advisory and Hendricks & Schwartz, a consultancy specializing in stakeholder engagement and public acceptance communications for real estate and infrastructure projects. Together, the companies deliver an integrated 360-degree advisory platform, offering clients a comprehensive range of services from a single source.

In addition to providing capital and M&A expertise, Beyond Capital Partners will contribute its extensive experience in accelerating growth and driving operational value creation to the Group. Together, the partners aim to further strengthen Feldhoff & Cie.'s position as the leading specialized advisory platform for the real estate industry across the DACH region. The existing management team will remain in place and continue to drive the Group's successful development alongside Beyond Capital Partners. Paul Jörg Feldhoff will retain a shareholding in the company and continue to lead the Group.

"Following the focused and entrepreneurial discussions of the past few months, I am delighted to welcome Beyond Capital Partners as our strategic growth partner. Together, we will expand into new business areas and markets, accelerate our growth, and further strengthen our leading market position. At the same time, we remain firmly committed to our ambition of making the industry more sustainable and future-ready", says Paul Jörg Feldhoff, Founder and Managing Partner of Feldhoff.

Christoph D. Kauter, Founder and Managing Partner of Beyond Capital Partners, adds: *"With Feldhoff & Cie., we are investing in the leading communications consultancy serving the real estate industry across the German-speaking region. Against the backdrop of increasing regulatory requirements, as well as the ongoing digitalization and sustainability transformation, the company is exceptionally well positioned with its specialized and integrated advisory approach. Paul has established a strong*

leadership-team with whom we plan to partner closely to execute the company's next phase of growth over the coming years. Growth will be driven by the organic expansion of the Group's advisory capabilities, the acquisition of new B2B clients, and a targeted buy-and-build strategy, further reinforcing Feldhoff & Cie.'s leading position in the DACH market."

About Feldhoff: Founded in 2003, Feldhoff is the leading communications consultancy for the real estate industry. Through its specialized business divisions – Consulting, Communications, and Event & Congress Management – the firm develops strategic, differentiated, and results-driven communication solutions that create measurable business value and sustainable competitive advantages for its clients. Feldhoff is also recognized for its outstanding network of decision-makers across the real estate sector. <https://www.feldhoff-cie.de/en>

About Beyond Capital Partners: Beyond Capital Partners is an investment company advising its funds on the acquisition of majority shareholdings in profitable Mittelstand companies in the DACH region with a focus on asset-light business models in the areas of B2B services, IT services, software, healthcare & well-being, lifestyle and entertainment. This operation benefits from support from the European Union under the InvestEU Fund. <https://beyondcapital-partners.com/en/home>

